

Hallische Zeitung

Inserionsgebühren für die fünfzehnjährige Seite oder deren Raum...

Abonnements-Preis pro Quartal 3 Mark. Die halbjährige Zeitung...

vorm. im G. Schwetschke'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 54.

Halle, Dienstag, 5. März 1889.

181. Jahrgang.

Befellungen auf die Hallische Zeitung

für den Monat März zum Preise von 1.40 werden von der Expedition...

Die Expedition.

Halle, den 4. März. Rigott's Selbstmord.

Der „Kronzeuge“ der „Times“ in dem Parnell-Prozesse, der in den letzten Tagen diegenannte Richard Rigott...

London, 2. März, Vormittags. Weitere Madrider Mittheilungen...

Es ist nun kein Zweifel mehr, daß der Engländer Ronald Bonshory...

Bermittelte politische Mittheilungen.

Der Kaiser verließ am Sonabend Nachmittag nach Aufhebung der Tafel in seinem Arbeitszimmer...

Der Kaiser empfing am Freitag Nachmittag den deutschen Zentral-Innungs-Ausschuß...

das Freimaurerzeichen erblühte, fragte der Kaiser ihn, ob er auch bei Aufnahme des Prinzen Friedrich Leopold...

Wie die „Nordd. Allg. Ztg.“ erfährt, wird der räumlichen Verhältnisse wegen die Theilnahme an dem Trauergottesdienste im Palais der Kaiserin Augusta...

Der Reichstag wird bei seinem demnächst bevorstehenden Wiederzusammentreten noch eine recht erhebliche Arbeitslast vorfinden.

Wie am englischen Hofe verlautet, soll aus der Feder einer hochgestellten Persönlichkeit in deutschen Hofkreisen...

In den Zeitungen ist über den Wirpung einer Prosjüre „Auch ein Programm aus den 99 Tagen“ viel konfekturirt worden.

Ans Warmen, 2. März schreibt man: Heute Morgen um 8 Uhr legten in der großen Nymphenbrevier und Eichenhof...

Der Reichs-Ratung. Es west wieder scharfer Wind in ungarischen Parlamente.

Der Reichs-Ratung. Es west wieder scharfer Wind in ungarischen Parlamente. Vorgelesen, als der Unterrichtsminister Gasty...

Frankreich. Eine Interpellation Laguerres wegen der beabsichtigten gerichtlichen Verfolgungen von Mitgliedern der Patriotenliga...

auch verfolgt werde, hat dem Ministerium das erste Vertrauensvotum gebracht. Mit 348 gegen 230 St. einer lange nicht bezweifelten republikanischen Mehrheit...

Der Minister des Innern hat die Präsektion in ganz Frankreich angeordnet, die Versammlungen der zur Patriotenliga gehörigen Vereine in den Provinzen...

Beim Eintritt in das 80. Lebensjahr und in das 12. seines Pontifikats sagte der Papst, fühlte er in dieser Zeit die Regierung der Kirche...

Die Wahlung der Stimmzettel durch die Wahlkreise bereitet Schwierigkeiten, die Verweigerung der Verzeigerung des Exequatur...

Die Kommission der Deputirtenkammer zur Beratung der von der Regierung geplanten Verleisungsarbeiten trat am Sonabend zusammen...

Der Minister wies auf die Nothwendigkeit hin, die in Aussicht genommenen Verleisungen im Interesse der Landesvertheidigung auszuführen...

Aus dem Landtag.

Abgeordnetenhaus.

25. Sitzung von 2. März 1888

Zugewandlung. Etat. (Kriegsministerium. Kronschiffbau.)

Am 11. März wurde eine zu erwartende Anzahl von Soldaten...

Reichsminister des Innern hat die Präsektion in ganz Frankreich angeordnet...





